



Yogyakarta penyalahgunaan narkoba pada pelajar dan mahasiswa tinggi juga karena ketebalan kota pendidikan. Tetapi tetap harus terus dicegah," paparnya.

Menurutnya jenis narkoba yang banyak dipakai ada sabu-sabu, psikotropika obat daftar G seperti trihex atau pil sapi, ekstasi dan ganja. Semua jenis narkoba itu berbahaya jika dikonsumsi karena akan merusak organ-organ tubuh. Terutama syaraf dan hilang kontrol diri karena faktor kecanduan obat yang dikonsumsi semakin tinggi.

"Dampak over dosis sampai kematian," tegas AKBP Khamdani

Oleh sebab itu pihaknya mendukung adanya pencegahan narkoba dengan melibatkan kalangan para pelajar seperti pemilihan Duta Pelajar Anti Narkoba yang diadakan oleh Kantor Kesatuan Bangsa (Kesbang) Kota Yogyakarta. Dia menilai melalui Duta Pelajar Anti Narkoba itu bisa meningkatkan pemahaman bahaya narkoba, sehingga resisten atau menolak terhadap narkoba.

"Harapannya Duta Pelajar Anti Narkoba ini menjadi garda

depan penyebaran informasi bahaya narkoba di lingkungannya masing-masing," ujarnya.

Sementara itu Kepala Kantor Kesbang Kota Yogyakarta Zenni Lingga mengatakan seleksi Duta Pelajar Anti Narkoba tahun 2019 diikuti 66 siswa dari 33 SMP di Kota Yogyakarta. Selanjutnya melalui beberapa seleksi seperti tes tertulis dan wawancara akan diambil 12 siswa dari 6 sekolah untuk tahap grand final yang akan dinilai oleh para ahli terkait narkoba.

"Diadakannya seleksi duta pelajar anti narkoba ini karena kondisi dampak narkoba di Yogyakarta yang tinggi pada usia muda karena coba-coba. Ini juga rangkaian kegiatan memperingatai hari anti narkoba internasional pada 26 Juni 2019 dan Kota Yogya menjadi tuan rumah," terangnya.

Para duta pelajar anti narkoba yang terpilih nantinya menjadi agen atau kader terkait sosialisasi narkoba ke sesama pelajar. Selain itu programnya membentuk satgas narkoba di masing-masing SMP duta pelajar anti narkoba untuk meningkatkan pemahaman bahaya narkoba. Pada kegiatan serupa di tahun 2013 para duta pelajar terpilih telah membentuk kader satgas narkoba misalnya di SMPN 1, SMPN 4, SMPN 7 dan SMPN 9 di Kota Yogyakarta. (Tri) -d



MERAPI-TRI DARMIYATI

Kepala Kesbang Kota Yogyakarta Zenni Lingga dan Kepala BNN Kota Yogyakarta AKBP Khamdani saat paparan terkait narkoba di generasi muda dan duta pelajar antinarkoba.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005